

## «El siglo de oro de Madrid a Roma»

El siglo de oro de Madrid a Roma,  
aerolínea inmortal de nombre Arata,  
cubre el servicio: el alazán de plata  
del amado piloto el cielo doma.

En versos milimétricos de estrella  
va redactando en el etéreo enclave  
una comedia que en la escena clave  
con una redondilla firma y sella.

De su mano bajamos la escalera.  
Abrazos, rosas, dudas, apretones...  
Negación del sufrir; pensar que era

humano corazón esa arma blanca  
que hundida en nuestro pecho aun da lecciones:  
nos habla de un dolor que amor arranca.

Lola Beccaria  
Madrid